
Écoles du Regroupement  Pédagogique Intercommunal Val du Pamproux
de BOUGON, PAMPROUX, SALLES et SOUDAN

Compte-rendu du conseil des écoles maternelles et élémentaires du RPI
du 11 février 2020 à Pamproux
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Début de séance à 18h05

Représentants des parents 
d'élèves

Titulaires
- Mme Murielle JEROME
CE1-CE2 Bougon
- Mme Lydie CIRELLI
CM1-CM2 Salles
- Mmes Marianne DI MEO, Aurore 
LACAILLE et Alison JACQUIN 
maternelle, Pamproux
- Mme Sophie PROUST, maternelle 
Soudan

Pamproux, élémentaire 
- Mme Aude GRELET (CE1-CM2)
- Mme Céline HELENNE (CE1)
- Mme Mireille PIGNON (CP)
- Mme Angélique BIZARD (CM2)

Suppléants (voix consultative)
- M Rodolphe ADAM,  Bougon
- Mme Estelle GUIBERT (Pamproux)

Enseignants

- Mme Hélène COUE
- Mme Chloé DIEUMEGARD (CE1)
- Mme Sophie CHATELLIER
- Mme Céline TANGUY
- M Clément IZAMBARD
- M Guillaume JUBIEN
- Mme Mathilde MILHERES 
- M Dany MICHELET
- M Emmanuel SABOURIN
- Mme Sandra FEUVRIER
- Mme Catherine MILLET

Excusées
- Mme Séverine BRUNET (PDM)
- Mme Aurélie RAVENEAU 

RASED (excusés)
- M Frédéric BICHON, psychologue 
scolaire 
- Mme Carole LALEUF, 
maîtresse E

Maires
- M Bernard COMTE, Bougon,
- M Régis BILLEROT, Salles,
- M Didier PROUST, Soudan (excusé)
et représenté par  
Mme Mireille GRELET
- Mme Yvelyse BALLU-
BERTHELLEMY,  Pamproux

SIVU
- Mme Marie NAUDIN , présidente

DDEN
- MmeYannick BERTIN

IEN
- M Thierry BEJA (excusé)

Secrétaire de séance : Mme JERÔME Murielle

Ordre du jour 

 Rentrée 2020 : état des effectifs prévisionnels -  Inscription des élèves 
 Projets et actions en cours
 Travaux et demande de matériels sur les différents sites
 Informations et questions diverses.

Conseil des écoles maternelles et élémentaires du RPI

Les  membres  des  cinq  conseils  des  écoles  maternelles  et  élémentaires  du  RPID  ont  décidé  à
l'unanimité de fusionner en un conseil d'école unique de RPI pour le 2ème conseil d'école.
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➢ Rentrée 2020     : état des effectifs prévisionnels -  Inscription des élèves   

- Pour les écoles maternelles

TPS PS MS GS Total

Soudan 5 10 10 0 25

Les Pamprenelles 5 13 17 30 65

Total 10 23 27 30 90

Concernant les inscriptions, M Michelet recevra comme d'habitude les familles sur rendez-vous les 7,
12, 14, 15 et 29 mai. 

M Sabourin recevra les  familles  sur rendez-vous (05.49.06.55.39) après inscription à la mairie de
Soudan.

- Pour les écoles élémentaires 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

30 25 27 + 7 = 34 23 + 17 = 40 19 148

L'effectif total serait donc de 148 élèves. L'effectif global est stable (actuellement à Pamproux : 105 élèves ;
24 élèves à Bougon et 24 élèves à Salles = total 153 élèves). La moyenne serait de 25 élèves par classe. 
A la  fin  de  cette  année  scolaire  2019-2020,  une  grosse  cohorte  de  35 élèves  partira  en 6ème.  Plusieurs
inscriptions sont à noter en décembre et janvier.

Sur le RPID maternelle-élémentaire, il y aurait un total 238 élèves.

- Les répartitions seront faites et communiquées début juin ou mi-juin. Il est rappelé qu'elles peuvent évoluer
de juin à septembre. La publication ne dépend pas du calendrier des inscriptions au transport scolaire. 
L'équipe enseignante élémentaire préviendra les mairies, le SIVU et le SITS de la date de communication des
répartitions afin d'éviter les difficultés auprès de la mairie pour les inscriptions. 

-  Les Inscriptions en CP se feront début juin.  Mme Coué fera passer un mot aux parents de GS via les
collègues de maternelle et recevra chaque famille, individuellement, le jeudi. (journée de décharge). Si le jour
ne convient pas, les familles pourront prendre un autre rendez-vous avec Mme Coué.

- Une réunion sera également proposée aux familles des futurs parents de CP pour rencontrer les enseignantes
et découvrir les lieux de la nouvelle école.

- Le projet de visite des GS dans l'école élémentaire et de repas à la cantine est toujours actif. Pas de date
encore prévue.

➢ Projets et actions en cours

Seuls les nouveaux projets et les projets terminés vont être présentés. Les actions toujours en cours
feront l'objet d'un bilan lors du dernier conseil d'école.

➢ Projets et actions dans les Écoles maternelles

- Le jeudi 19 décembre 2019, les 4 classes étaient invitées par le Relais Petite Enfance à assister, à la grande
salle de Pamproux, à la représentation « Le trio des mômes » de la compagnie Chap' de Lune. Le spectacle
était d'une très grande qualité et a été apprécié par les élèves. Des remerciements sont adressés au Relais
Petite Enfance pour l'invitation.



- Concernant le projet d’Éducation Artistique et Culturelle « Croisons  nos regards » qui concerne les 4 classes
maternelles mais aussi les classes de Mme Coué et M Izambard, il a été décidé de réaliser  une exposition des
photographies prises par les élèves de ces 6 classes. L'exposition aura lieu à l'école élémentaire de Pamproux
le jeudi 28 mai avec un vernissage à 18h00. Des invitations seront envoyées ultérieurement. 

- Le carnaval du printemps aura lieu le mardi 24 mars, en partenariat avec le relais petite enfance. Comme
l'année passée, un accueil des familles se fera à l'école maternelle de Pamproux dès 8h45 avec café, jus de
pomme et gâteaux. A 9h40 environ, les élèves défileront dans les rues de Pamproux pour terminer dans la cour
de l'école.

- Projet « Les recycleurs de sons » - Compagnie Bric Broc. Le projet a été présenté lors du premier conseil
d'école. La question budgétaire avait été évoquée. Comme convenu, M Michelet a pris contact avec la DRAC
qui ne peut financer ce projet.
Un dossier va être adressé à Monsieur Jean-Claude Mazin, conseiller départemental, via l'APE. 
Un dossier a été adressé au SIVU et est en attente de réponse. 

-  Le  mardi  19 mai,  les  quatre  classes  assisteront  au  spectacle  des  JMF à  La Crèche.  Ce spectacle  était
initialement prévu en début d'année 2020. 

- Le mardi 23 juin, les 4 classes se rendront au Zoodyssée pour la journée.
Chaque classe participera à un atelier : « Toucher les animaux » pour les classes de Sandra Feuvrier, Catherine
Millet et Dany Michelet ; « Nourrir les animaux » pour la classe d'Emmanuel Sabourin. 
Tous les élèves visiteront également le parc ; à pied pour les plus grands, en calèche pour les plus jeunes.
Le budget global pour cette sortie est de 1 880,85 € pour les 4 classes. (1 128,50 € pour le Zoodyssée et
752,35 € pour le transport). Ce montant sera réglé par les deux coopératives scolaires. 

- Les 4 classes de maternelles bénéficient jusqu'à la fin mars de l'exposition « Prudent contre les accidents »
prêtée  par  la  MAÏF.  Des  ateliers  de  langage  ont  pu  être  organisés  autour  de  la  thématique  des  risques
domestiques et de leur prévention.

➢ Projets et actions dans les Écoles élémentaires de Bougon, Pamproux et Salles

- Cinéma     : Les élèves se sont montrés très intéressés par le documentaire "Demain est à nous" visionné dans
l'espace culturel le vendredi 12 novembre. Le thème des droits de l'enfant a pu être développé dans les classes.
(Documentaire sous titré, compliqué pour les plus jeunes). 
Merci à la municipalité de Pamproux pour la prise en charge financière pour les 4 classes élémentaires.

- Gazette 
A l’occasion de la fête de Noël, l'ensemble des classes élémentaires a rédigé une gazette dont la vente était
destinée au profit des coopératives scolaires. Chaque classe élémentaire a rédigé des articles. Des retours
positifs, les dons ont bénéficié aux coopératives scolaires.

- Tournoi handball
En partenariat avec le club de la Mothe Saint-Héray et avec l’aide du comité de circonscription USEP,

une rencontre handball a été organisée, hors temps scolaire, le samedi 25 janvier 2020 au gymnase de 
La Mothe. Elle a réuni environ 80 enfants venant des écoles de la circonscription de St Maixent et Melle.
Parmi elles, les  écoles de Salles (6 élèves), de Bougon (7 élèves ), de Pamproux (17élèves).
Une très belle matinée. A noter la progression constante d'élèves participants. 

- Spectacle des JMF
Mardi 11 février,  l'ensemble des classes élémentaires s'est rendu à l'espace culturel de Pamproux pour

découvrir  le spectacle du beatboxer "Kosh" proposé par les  Jeunesses Musicales de France (association
sollicitée  par   l'équipe  enseignante  qui  permet  au  plus  grand  nombre  d'enfants  d'avoir  une  expérience
musicale). Le beatbox, c'est le fait de produire des sons, des rythmes uniquement avec sa bouche.
Ce spectacle a été choisi dans le cadre de notre thème annuel de la ville. 



Coût : 4,50 €/enfant pris en charge par les coopératives scolaires. 
Merci à la municipalité de Pamproux de permettre l'accueil  de ces spectacles vivants qui permettent une
ouverture culturelle.
L'association des JMF remercie la municipalité de Pamproux pour le prêt gracieux de la salle de spectacle
ainsi que la mise à disposition des techniciens. Elle espère la poursuite de cette collaboration.
Les enseignants de Salles et Bougon remercient le SIVU pour le financement du transport.

- Projet HIP HOP
L'équipe enseignante a rencontré les intervenants de la compagnie EGO de Niort, fin novembre.

Chaque classe élémentaire va bénéficier d'une séance par semaine, du mois de février jusqu'au 20 juin, jour de
la fête d'école. Les plus jeunes font des séances d'1h ; les CM : 1h30.
S'ajoute à la pratique de la danse hip hop avec Omar, une intervention de la part d'Eric sur la culture Hip hop
(Mars). D'ailleurs, des recherches vont être effectuées en amont de cette rencontre...les parents seront mis à
contribution pour aider leur enfant dans leurs recherches...
Le budget avait été présenté au 1er conseil d'école : 4 890 €
La moitié de la somme a déjà été versée, à savoir : 2 445 €.
Prochainement, une demande de subvention, via l'association de l'APE, va être faite auprès du Conseiller
départemental : 100 € par classe seront demandés.
Une demande a été faite au SIVU pour une aide exceptionnelle de 300 €/classe. Ce budget devrait être voté au
mois de mars. Mme Coué va solliciter les entreprises locales et le Crédit Agricole au mois de mars.
Un projet qui plaît déjà beaucoup auprès des enfants.

- Ecole de Pamproux

- Une semaine sous le signe de l'olympisme : 
L'école  a  monté  un  dossier  de  candidature  pour  être  labellisée  "génération  2024".  L'équipe

enseignante, déjà très impliquée dans les actions USEP, souhaite, jusqu'aux JO de Paris en 2024, sensibiliser
les élèves à la pratique sportive à travers des projets ciblés chaque année.
Du 3 au 7 février, les enfants ont donc pu découvrir ce qu'étaient les JO, les valeurs, les symboles...

- Enfant et le Théâtre
Jeudi  13 février,  les  4  classes élémentaires  vont  découvrir  "Prélude en bleu majeur",  proposé par

Scènes nomades dans le cadre de "l'Enfant et le théâtre",  à Brioux Sur Boutonne.
Coût CP + CE1 : 4,50 € / enfant + transport : 3 € (161,04 €)
Coût CE2 + CM2 : 4,5 € + transport 5 € 248,71 € 
Les élèves de CE2 et CM2 prolongeront la sortie par un pique-nique à Melle le midi, pour ensuite découvrir la
ville des églises romanes et son patrimoine architectural.
Sortie prise en charge par la coopérative scolaire.

- Incorruptibles : les élèves lisent...Vote des incorruptibles à la bibliothèque pour l'élémentaire de Pamproux.

- Fresque murale :
Le projet "fresque" devrait voir le jour en avril selon un thème choisi conjointement avec les enfants,

dessinée et préparée sur le mur par un professionnel "El greengo" (artiste graffeur Niortais) et peinte par les
élèves. Merci à la municipalité qui a acté le financement en totalité de ce projet. Il reste à fournir une esquisse
à joindre au dossier pour la demande aux "bâtiments de France".

- Intervention du CPIE pour apprendre à réduire nos déchets
3 demi-journées d'interventions par classe.
CP et CE1 : elles se sont déroulées en janvier sur les thèmes suivants : tri des déchets, compost, recyclage.
Les CE2 et CM2 vont en bénéficier au mois de mars.

Les classes de CP / CE1

- Sorties sur le thème de la ville :
Niort : visite des musées Bernard D'Agesci et du Donjon : le mardi 19 mai.



St Maixent L'Ecole : visite de la ville de St Maixent sur l'architecture du vieux centre. (en juin)
La classe de CP

USEP 
- En binôme avec la classe des CP de La Mothe St Héray, une rencontre est prévue le lundi 9 mars (échange
postal + pratiques d'activités physiques)
- USEP'athlon : le lundi 30 mars à l'école de Fomperron, organisée par les CM de Fomperron
- USEP orientation, date à fixer.
- Projet théâtre avec la compagnie "J'irai marcher sur les toits" et la classe de Bougon. La classe découvre le
texte de la pièce « La petite fille et le corbeau » de Daniel Lemahieu. La représentation aura lieu le mardi 30
juin.

La classe de CE1

USEP
- USEP'athlon le 7 avril avec la classe de Bougon
- P'tit Tour USEP le 15 mai à Lezay.

La classe de CE2

La classe participe à tous les projets évoqués ci-dessus.
- USEP : Rencontre escrime le 5 mai  Pamproux avec les CM2 et l'école de Chey.
- Sortie à Melle le jeudi 13 février

La classe des CM2

- Festival de la BD
Cette sortie a eu lieu le jeudi 30 janvier avec la classe de Salles. Au programme : 
Matinée : Parcours dans le centre ville d'Angoulême pour découvrir les murs peints et une exposition
Après-midi :  Rencontre avec la rédactrice en chef du Journal de Mickey + visite d'expositions et....visite
présidentielle !
Une très belle journée riche en découvertes, rencontres et émotions !
Coût total : 1 800€ soit 34 €/enfant
Financement : 10€ demandés aux familles + 18 € APE + 8 € SIVU = 36 €
Les 2 € restant serviront pour d’autres projets réalisés cette année.

- Parlement des enfants : La classe de CM2 est inscrite au projet national du Parlement des enfants dans le but
de rédiger une proposition de loi sur le thème "Egalité homme/femme". Les enfants l'ont transmis ce lundi 10
février. La classe s'est orientée vers la réduction des inégalités concernant la médiatisation du sport féminin.
Les enfants ont vraiment débattu, se sont engagés pleinement dans ce projet. Des graphiques, des tableaux,
des chiffres ont été analysés. Une rencontre avec Mme Batho est prévue.

- Projet photos : le projet se poursuit par des prises de vue (cf projet maternelle). Le 7 février, avec la classe de
Salles, les élèves ont pu découvrir une nouvelle exposition, à St Maixent.

- St Maixent et Melle : sorties culturelles sur le thème de la ville
Découverte du patrimoine par un Terra Ventura dans la ville de St Maixent, puis de Melle.

- USEP : 
Rencontre escrime le mardi 4 mai avec l'école de Chey et les CE2.
Rencontre "l'athlé, ça se vie" en mai-juin.
Journée olympique en juin.



Écoles de Bougon et de Salles

- Plantations     :
Après  une  séance  théorique,  les  écoles  de  Salles  et  de  Bougon  ont  continué  le  10  décembre  la

plantation de haies,  débutée l’année dernière sur une parcelle  de la  commune de Salles.  Cette  plantation
continue de remporter beaucoup de succès et est proposée par la fédération départementale des chasseurs.

- Animation du CPIE     :
Les écoles de Salles et de Bougon ont bénéficié chacune de 3 séances du CPIE sur le thème de la

gestion  des  déchets  et  de  leur  limitation.  Pour  la  dernière  séance,  les  enfants  de  Salles  ont  choisi  de
confectionner des carnets avec du papier recyclé et les enfants de Bougon ont choisi une balade avec pour
objectif la collecte de déchets. Ces animations ont été financées par le SMC.

- Rivière
Deux animations autour des rivières et notamment des petites bêtes les peuplant auront prochainement

lieu. Ces animations sont financées par le SMC.

- Festival Traverse
La mairie de Bougon a sollicité les écoles de Bougon et Salles afin de venir assister à un spectacle de la
compagnie la Volige. Celui-ci se déroulera  le mardi 2 Juin à Bougon.

Ecole élémentaire de Bougon

- USEP : La classe de Bougon sera en binôme avec la classe de CP/CE1 de Ste Néomaye. 

- Théâtre
Un contre-temps a obligé l'association "J'irai marcher sur les toits", en résidence sur le territoire du

Haut Val de Sèvres, à un changement de pièce pour une restitution théâtrale. Elle propose donc la pièce « La
petite fille et le corbeau » de Daniel Lemahieu. La 1ère séance a eu lieu le 6 février et la représentation aura
lieu le mardi 30 juin (dans l'espace culturel Alain Audis).

- Association «     Un brin de nature     »
Les frères Hugo et Nathan Braconnier de Soudan ont tourné un film à Bougon sur l’environnement du

bocage, les haies, la faune et la flore en général. Ils viendront le 13 mars présenter leur film ainsi que leurs
méthodes de tournage.

- Médiathèque Aqual Libris
La classe de Bougon est inscrite pour une visite-découverte de la médiathèque Aqualibris de Saint Maixent
l'Ecole le 23 juin. 

Ecole élémentaire de Salles

- Projet photographie
Dans le cadre du projet « Croisons nos regards », les élèves (avec les CM2) sont allés voir une exposition à
Saint  Maixent  le  vendredi  7  Février.  Ils  en ont  profité  pour découvrir  la  ville  autour  d'une session terra
aventura (orientation, jeu de piste) . Merci aux parents pour la participation à cette journée. 

- USEP
Les élèves participeront à une rencontre USEP le mardi 18 février au gymnase de la Mothe Saint Héray pour
finaliser le cycle d'apprentissage de l'activité Kinball.

➢ Informations diverses

- Déplacements vers la médiathèque Aqua Libris de St Maixent
M Comte, maire de Bougon, considère comme acquis le soutien de la communauté de communes pour la prise
en charge d'un déplacement vers la médiathèque par classe et par année scolaire.



- Collecte de papier
La collecte de papier ne permettant aucune rentrée d'argent (le cours du papier à la revente est actuellement
nul), il a été décidé d'arrêter la collecte. Le SMC propose de venir, gracieusement, vider la grange prêtée par
la  commune  de  Bougon.  Un samedi  matin  sera  défini  ultérieurement  afin  qu'au  printemps,  enseignants,
parents et enfants remplissent la benne et libèrent le local. 

- Fête de Noël 2019
Au nom de tous, la fête de Noël fut encore une belle réussite, même si la météo a nécessité son repli sous le
préau de l’ancien collège. Une soirée appréciée des parents, enfants et de l'équipe enseignante. Merci à l'APE
pour son investissement.

➢ Informations concernant le RPI élémentaire 

- RASED
Afin de limiter le nombre de déplacements quotidiens au sein des écoles élémentaires dans lesquelles Mme
Laleuf, maîtresse E, officie et afin de gagner en efficacité, M Béja, IEN de la circonscription lui a demandé de
recentrer son activité sur les écoles de la Mothe Saint Héray et de Souvigné et d'alterner périodiquement les
écoles de Bougon et de Salles. La difficulté scolaire est néanmoins, toujours aussi présente sur le territoire.

Information concernant l’école de Bougon     :
- Navette en car Bougon-Salles
2Il fut longuement question lors du premier CE élémentaire du chauffeur de la navette du soir entre les écoles
de Bougon et de Pamproux. Celui-ci est parti à la retraite fin décembre. Il a été remplacé durant quelques
semaines par un homme qui a parfaitement effectué son travail, aucun souci n’a plus été signalé. Désormais,
c’est la conductrice titulaire qui officie. Aucun souci à déplorer.

.Information concernant l’école de Salles
- Budget
L'enseignant regrette qu'il n'ait pu obtenir un retour de la part du SIVU concernant l'état des comptes (même
s'il aurait pu suivre une comptabilité parallèle comme cela avait été répondu lors du dernier conseil d'école).
Une fois la réponse reçue, le délai fut trop court pour utiliser la somme allouée dans les temps avant la clôture
des comptes pour l'exercice 2019. 800 euros n'ont pu être utilisés. 
M Billerot demande à ce que le SIVU puisse injecter de nouveau ces 800 €.

L'équipe des directeurs constate et regrette des erreurs de comptabilité. Il est demandé au SIVU l'envoi de
l'état des comptes à chaque période et un double état des frais.

- Fête d'école     : le samedi 20 juin
Les  écoles  maternelles  ouvriront  le  "Bal"  puis  laisseront  place  à  la  danse  Hip  Hop  avec  les  écoles
élémentaires. Cette année, l'équipe enseignante élémentaire s'est entourée de la compagnie de danse Hip Hop
EGO (Niort) pour mettre en place le spectacle de fin d'année.
Une réflexion sera portée pour que les enfants attendent dans de bonnes conditions. 

- Repas de Noël : toute l'équipe enseignante remercie le SIVU et le service de restauration pour le repas de
Noël.
- Les enseignants remercient l'Association des Parents d'élèves du RPI qui a versé deux subventions à chacune
des classes. Sans ces montants importants, aucun projet ne pourrait voir le jour.

Soudan Maternelle
Pamproux

Salles Bougon Élémentaire
Pamproux

Subvention 1
25 € par classe 25 € 75 € 25 € 25 € 100 €

Subvention 2
18 € par élève 378 € 1 224 € 432 € 432 € 1 890 €
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Total 403 € 1 299 € 457€ 457€ 1 990 €
Prochain conseil d'école
- Le dernier conseil des écoles élémentaires aura lieu à Bougon, le mardi 23 juin.
- Le dernier conseil des écoles maternelles aura lieu le jeudi 25 juin.

➢ Travaux et demandes de matériels sur les différents sites

A la maternelle Les Pamprenelles

Les enseignants remercient la municipalité pour l'installation des deux TNI dans les classes de Mmes
Millet  et  Feuvrier.  En revanche,  il  est  indispensable  de  disposer  d'ordinateurs  portables  récents  pour  les
utiliser. 
La classe de Mme Feuvrier se situant assez loin de la box, un problème de connexion est aussi à régler. Il
serait nécessaire de câbler les deux classes afin d'éviter d'utiliser le wifi qui n'est opérationnel avec la distance.
Le barillet du portillon de la cour de l'ancien collège a également été changé par la municipalité permettant
ainsi son utilisation avec la même clé que l'école. 

Des demandes sont adressées à la municipalité. Dans la classe de Mme Feuvrier, les vis des chaises sont à
resserrer. De même, un renfort est à prévoir au grand meuble comportant de nombreux casiers.

Des remerciements sont adressés au SIVU pour l'achat des deux filets  permettant de ranger les balles et
ballons. 

Pour information, une réunion est programmée par la mairie le jeudi 13 février pour évoquer avec les services
concernés l'utilisation de l'ancienne annexe du collège. 

Mme Naudin précise qu'une armoire pourra être récupérée pour le bureau de direction.

A la maternelle de Soudan

M Sabourin remercie le SIVU pour le remplacement d'un ordinateur par un poste d'occasion plus récent. Il
faudrait prévoir l'achat d'un clavier et d'une souris avec port USB.

M Sabourin renouvelle sa demande d'achat d'un sac à dos pour le transport du matériel d'urgence lors des
sorties. Il propose également l'achat de divers matériels pédagogiques dont il fournira les références.

M Sabourin signale à la municipalité que lorsque la température extérieure baisse,  le froid dans le couloir et
les toilettes est très gênant. Le couloir d'entrée n'est pas chauffé et le radiateur des toilettes peine à recevoir de
l'eau suffisamment chaude.

Par  ailleurs,  M  Sabourin  avait,  il  y  a  quelques  années,  sollicité  la  municipalité  afin  de  réfléchir  à
l’aménagement du préau afin que celui-ci offre une entrée plus accueillante et devienne une salle de motricité
convenable, c'est à dire isolée thermiquement, phoniquement, chauffée et facilement nettoyable.  M Sabourin
demande à la municipalité d'examiner à nouveau la question pour le confort des élèves.

Ecole élémentaire de Pamproux

Point sur le matériel informatique obtenu, notamment, grâce à la subvention de l'appel à projet numérique

- Tous les ordinateurs ont bien été livrés : 5 pour faire fonctionner les TNI et 4 pour les élèves. 2 ordinateurs
portables supplémentaires sont utilisées aussi pour les élèves.
L'équipe enseignante demande au SIVU l'achat de : 
- souris (les élèves ont des difficultés à se servir du pad numérique) (inclus dans le projet)
- sacoches : pour transporter les ordinateurs d'une école à l'autre. (inclus dans le projet)
-  3  bornes  wifi  (2 étaient  inclus dans le  projet  pour  Bougon et  Salles)  :  1 par  site  d'école afin  de faire
fonctionner les ordinateurs portables des élèves en wifi.



- En outre, les PC portables ne sont pas encore utilisables à Bougon et Salles, M Izambard et M Jubien
demande quand est-ce qu'il sera possible de venir effectuer l’installation entre les PC et les photocopieuses et
le réseau internet. 

En outre, serait-il possible d'acheter un meuble pour ranger les PC dans la salle informatique ? 

Mme  Naudin  indique  qu'elle  pensait  que  les  installations  avaient  été  effectuées.  Les  souris  et  sacoches
arriveront  très  prochainement.  Des  interrogations  se  posent  quant  à  l'installation,  la  mise  en  réseau  des
ordinateurs de Salles et de Bougon. 

Mme Coué informe les membres du conseil d'école que M Dudognon, enseignant référent du numérique qui a
monté le projet,  précise que le cahier des charges n'a pas été respecté. Mme Coué ajoute que l'entreprise
Okéanos l'a avertie qu'il n'y avait aucun devis de signé et qu'elle viendrait chercher les ordinateurs le vendredi
21 février pour effectuer une mise à jour (prévue dans le contrat).

Autres demandes
- Serait-il possible d'avoir des chaises, bureaux, armoires  faisant partis du mobilier du collège ? Mme Naudin
précise que 60 chaises et 60 tables ont été mises de côté pour le RPI. 

École élémentaire de Bougon

- L’école de Bougon remercie l’entreprise Chaigneau - Bois du Poitou de Soudan pour la fourniture
gracieuse des panneaux de bois nécessaires à la mise en couleur du portail de l’école.

- L’école de Bougon a bénéficié d’une subvention de 1500 € dans le cadre d’un appel à projet pour le
renouvellement de sa bibliothèque. 500 € ont été consacrés à l’achat de matériel (meubles et bancs) et 1000 €
à l’achat d’ouvrages.

École élémentaire de Salles et Bougon

- L’école de Salles a bénéficié d’une subvention de 1500 € dans le cadre d’un appel à projet pour le
renouvellement de sa bibliothèque. 500 € ont été consacrés à l’achat de matériel (meubles et bancs) et 1000 €
à l’achat d’ouvrages.

➢ Questions diverses pour l'élémentaire au SIVU
Réponses apportées par Mme Naudin.

Mme Naudin souhaiterait savoir de quel site d'école proviennent les questions, pour mieux y répondre.

- Pourquoi le SIVU n'a-t-il pas encore fait passer aux familles le papier afin d'être remboursé de la navette ? 
Il sera fait un remboursement à toutes les familles. Un mail a été envoyé aux familles en décembre. 
27 remboursements ont été effectués. Un mail de relance a été envoyé aux familles qui n'avaient pas donné
suite. La date limite est portée au 21 février 2020. 
Il est demandé au SIVU de bien vouloir faire passer l'information au format papier également.

- Pour quelle raison la facture de cantine n'est-elle pas envoyée régulièrement ? Certains parents se plaignent
de recevoir la facture tardivement suite à des erreurs d'adresses (alors que celle-ci n'a pas changé).
Mme Naudin  indique  que les  factures  sont  éditées  régulièrement.  Après  le  pointage  par  les  agents  et  le
pointage par Mme Perreau, secrétaire, le tout est envoyé au trésor public. Les factures sont éditées tous les  2
mois.

- Pourquoi la personne qui remplace Madame GIRAULT Elodie quand elle est absente, met-elle autant de
temps à  faire  sortir  les  élèves  de  l'école  de Pamproux après  leur  retour  par  les  navettes  de Salles  et  de
Bougon ? 
Il s'agit d'un problème ponctuel.



- Des parents ont demandé pourquoi y avait-il eu une telle augmentation du repas à la cantine (entre 20 et 30
centimes par repas)     ?
Avant la fermeture du collège, il y avait une convention avec le département des Deux Sèvres. 
Le repas coûte environ 8€/enfant, il est demandé 3,30€, cette année. Il y a en effet une augmentation car
maintenant la cantine et les agents sont pris en charge par le SIVU ce qui représente un coût supplémentaire
pour le SIVU. 
Si des familles souhaitent de l'aide, il est conseillé de contacter le CIAS.

- Les parents élus au conseil d'école demandent le calendrier des dates de réunion du SIVU et s'il y a des
comptes rendus et si oui, où peut-on se les procurer. 
Mme  Naudin  indique  que  ces  réunions  sont  publiques.  Toute  personne  peut  y  assister.  Le   calendrier
(affichage à la mairie de Soudan) et les comptes-rendus sont disponibles à Soudan, au secrétariat du SIVU. 

- Est-ce que le matériel, les jeux des garderies ont bien été renouvelés ?
Le matériel n'a pas été renouvelé. Des dons ont été faits.

-  Est-ce  que  le  sondage  pour  les  enfants  qui  attendent  seuls  devant  l’école  élémentaire  le  matin  va  se
réaliser     et si oui, quand ?
Le sondage n'a pas été réalisé. Il serait bien de l'envisager.

- Est-ce qu'un verre de lait avec du sirop constitue un dessert     ? 
Les agents de restauration sont formés par le département. Il s'agit de formations avec des recommandations
par des nutritionnistes. Un verre de lait avec du sirop constitue un dessert. Ce jour-là, il était accompagné d'un
fruit.

- Est-ce qu'un devis pour de la location de matériel informatique pour toutes les écoles du RPI a été réalisé     ?
car il faudrait trouver une solution sur le long terme avec un budget fixe et défini.
Un plan pluriannuel va être mis en place. L'idée est notée.

- Est-ce que l’exercice d’évacuation a été fait à la cantine, garderie…?
L'exercice d'évacuation n'a pas été fait.  C'est  le même PPMS que pour le collège.  Il  a été récupéré.  Ces
exercices ne sont pas obligatoires, au titre de la loi.

- Quel est le numéro de téléphone de la garderie élémentaire à Pamproux ? C'est celui de l'école élémentaire.

Clôture du conseil d'école : 20h


